

Frühjahrsfahrt auf der Lauterach

Wann: 17.03.2019

Wer: Markus Ibler, Julia Pirker, Baumann Toni

Was: Paddeln auf der Lauterach von Stettkirchen bis Schmidmühlen, Pegel Stettkirchen 96 cm, 10 km

Fotos: Toni

Nach einem langen Winter ohne brauchbare Wasserstände war dies eine der ersten Gelegenheiten wieder draußen zu paddeln. Die Lauterach hatte mit 96 cm einen sehr guten Wasserstand. Wir setzten in Stettkirchen ein und nutzten von Anfang jede Gelegenheit um etwas Kehrwasser Ein- und Ausschlingen zu üben. Dies führte zu einer baldigen Kenterung von Markus, die Rolle klappte nicht und er musste aussteigen.



Die Lauterach zeigte sich weiterhin von ihrer besten Seite und wir kamen an das Wehr Schwarzmühle. Die Wehrkrone war stark überflossen, so dass einer Befahrung nichts im Wege stand. Hier kann man gut seinen Boofschlag üben.



Markus beim Auftauchen nach dem Wehr



Julia am Wehr



Da ist eine gewisse Erleichterung zu spüren.

Kurz vor Schmidmühlen gab es noch ein Strauchhindernis über den ganzen Fluss. Hier musste man bei schneller Strömung, ohne Kehrwasser und bei steiler Böschung aussteigen und umtragen.



Insgesamt war das doch eine vergnügliche und abwechslungsreiche Fahrt.

Baumann Toni